CENTRO DE RECUPERACIÓN FUNCIONAL



Centro de Recuperación Funcional

A primeros de año tuvo lugar la inauguración del nuevo Centro de Recuperación Funcional ubicado anteriormente en la calle Mayor, y con la nueva dirección en calle Marqués de la Ensenada 33 A bajos. Con estas nuevas instalaciones pretendemos dar una mejor asistencia

a todos aquellos pacientes que necesiten de nuestros servicios.

El nuevo centro está dotado con unas modernas instalaciones con la finalidad de obtener unos buenos resultados en el tratamiento de todo tipo de procesos dolorosos (Artritis, Artrosis, Lumbalgias, Cervicalgias, Escoliosis), procesos de tipo neurológico (Hemiplegias, Parálisis...), tratamientos postoperatorios, tanto agudos como crónicos, recuperación de lesiones deportivas y traumáticas, etc...

Asimismo con la finalidad de facilitar la asistencia al paciente, colaboramos con mutuas laborales, seguros de automóviles, seguros de asistencia privada, etc... y todo ello avalado por la profesionalidad y confianza que os merece José Antonio Torres Zaragozá, natural de Cuevas de Vinromá, un fisioterapeuta dedicado por entero a su profesión.

> José Antonio Torres Zaragozá Fisioterapeuta



José Antonio Torres



Interior del centro



Tomás Folch Compte

Continuem aquesta secció on, bimestralment, apareixen personatges que la nostra càmera recerca pel poble.